

Startseite > Ihre Region > Landkreis Meißen > Riesa > Traumhochzeiten im Tiefenauer Rosengarten möglich

Für den schönsten Tag im Leben

## + Traumhochzeiten im Tiefenauer Rosengarten möglich



Im Grottenpavillon in Tiefenau können Verliebte jetzt heiraten. Eine Premiere gab es schon.

Jörg Richter

22.08.2025, 04:30 Uhr



**Tiefenau.** Es war eine Premiere. Zum ersten Mal hat ein Brautpaar im restaurierten Grottenpavillon des Tiefenauer Rosengartens geheiratet. Michael und Michaela Hoffmann gaben sich Anfang Juni in dem barocken Gartenhaus das Ja-Wort.

„Es hat uns sehr gut gefallen“, schwärmt die Wülknitzer Physiotherapeutin. Sowohl der Pavillon als auch der blütenreiche Rosengarten hätten eine sehr romantische Atmosphäre. Zudem sei die Organisation perfekt gewesen.

### Neue Außenstelle des Gröditzter Standesamtes

Die Standesbeamtin Janett Kahlert, die die Trauungszeremonie durchführte, erinnert sich noch gut an diese Hochzeit. Auch weil es ihr erster Einsatz in der neuen Außenstelle des Gröditzter Standesamtes war.

Normalerweise vermählt sie Hochzeitspaare im Gröditzter Dreiseithof. Die dortige Scheune, der große Saal und die Bauernstube seien sehr beliebt. Nur wenige würden zum Heiraten ins Rathaus kommen.

---

## Viele Paare suchen einen außergewöhnlichen Ort für den schönsten Tag ihres Lebens.

Janett Kahlert  
Gröditzter Standesbeamtin

---

„Viele Paare suchen einen außergewöhnlichen Ort für den schönsten Tag ihres Lebens“, sagt Janett Kahlert. Schlösser und Schlossparks wie in Zabeltitz und Diesbar-Seußlitz würden eine hohe Anziehungskraft besitzen. Die Hochzeitsfotos nach der Trauung spielen dabei eine nicht unwesentliche Rolle.

„Ich lege großen Wert darauf, dass das Ambiente stimmt“, sagt die Gröditzter Standesbeamtin. Das würde auf den Tiefenauer Rosengarten zutreffen. „Wenn das Wetter mitspielt und die Sonne scheint, ist er besonders reizvoll“, sagt sie. Deshalb freue sie sich, jetzt auch hier Paare vermählen zu können.

### Bereits Anfragen für den 6.6.26

Sie ist überzeugt davon, dass die Hochzeit von Michaela und Michael Hoffmann nicht die letzte im hiesigen Rosengarten gewesen ist. Bereits jetzt gebe es zwei Anfragen für den 6. nächsten Jahres.

Dieser Tag fällt auf einen Sonnabend. Das bewirkt auch den glücklichen Umstand, dass auf der benachbarten Baustelle des ehemaligen Ritterguts garantiert idyllische Ruhe herrscht.



„Aber wenn eine Hochzeit mal in der Woche stattfinden sollte, würden wir den Bauleuten Bescheid sagen, dass sie ihre Arbeiten während der Trauung leiser fortsetzen sollen“, sagt Schlossherr Henry de Jong. Doch so laut geht es hier ohnehin nicht zu.

Der Holländer lässt das ehemalige Rittergut wieder aufbauen. Daraus soll ein exklusives Urlauberparadies mit mehreren Ferienhäusern, Gastronomie und einem Golfplatz entstehen. Sogar das nach dem Krieg abgerissene Schloss möchte De Jong wieder errichten lassen.

## Bald auch Feiern in Gaststätte möglich

„Es geht in kleinen Schritten vorwärts, aber das macht nichts“, sagt er. Zwei der vier Pavillons im Rosengarten sind bereits saniert. Die Brunnen plätschern wieder. Hecken und Rosen werden ständig gepflegt.

Momentan konzentrieren sich die Bauarbeiten auf den Ostflügel des Rittergutes. Auch im Hinblick auf künftige Hochzeiten, die sich nicht nur auf die Trauzeremonie beschränken, sondern hier auch gefeiert werden sollen.



Quelle: SZ / Jörg Richter

Momentan erhält der Ostflügel des ehemaligen Rittergutes in Tiefenau einen Anbau. Wo jetzt noch der Dachstuhl frei zu sehen ist, soll die Hochzeitssuite untergebracht werden. Liebespaare, die sich in Tiefenau trauen, sollen hier ihre Hochzeitsnacht verbringen können.

Im künftigen Gästehaus hat der Innenausbau im Dachgeschoss begonnen. Die ersten Trockenwände stehen schon. Im Erdgeschoss sind die Toiletten fertig. Nebenan wird im ehemaligen Pferdestall das Gewölbe saniert. Hier soll eine Gaststätte entstehen.

In den Anbau soll die Küche kommen. Darüber ist ein neuer Dachstuhl zu sehen. Hier soll später die Hochzeitssuite untergebracht werden.

---

**Wenn die Gaststätte und die Zimmer fertig sind, wird der Rosengarten in Tiefenau für Paare, die sich hier trauen lassen möchten, noch attraktiver werden.**

Janett Kahlert, Gröditzer Standesbeamtin

---

Henry de Jong hofft, dass dieser Teil des Ostflügels im kommenden Frühjahr fertig wird und die ersten Gäste zum Essen und Übernachten empfangen werden können.

„Wenn die Gaststätte und die Zimmer fertig sind, wird der Rosengarten in Tiefenau für Paare, die sich hier trauen lassen möchten, noch attraktiver werden“, ist Janett Kahlert überzeugt.

Bis zu 40 Stühle passen in den Grottenpavillon. Er wird zur Hochzeit innen festlich beleuchtet. Doch auch im Rosengarten gibt es seit Kurzem eine Außenbeleuchtung, was das abendliche Flanieren sehr angenehm macht.